

Palafrugell

Entrega de premios del "Concurs Literari Josep Pla"



En 1975, el Instituto Nacional de Bachillerato "Frederic Martí Carreras", de Palafrugell, creó el "concurs Literari Josep Pla", certamen que se instituía con dos finalidades básicas: la de promover la expresión escrita de los estudiantes de bachillerato y la de estimularles al conocimiento de la figura literaria de Josep Pla.

En la primera edición, el concurso circunscribió sus participantes a los alumnos de los Institutos de la provincia de Girona, que remitieron 33 escritos. En su segunda edición, la correspondiente a este año, edición que abría el concurso al alumnado de las cuatro provincias catalanas, el número de participantes ha resultado superior, pues se han recibido 40 escritos. Como ya ocurría en la convocatoria de 1975-1976, casi un setenta por ciento de los trabajos se deben a los alumnos de INB de Palafrugell, creador del premio, y el treinta por ciento restante los firman muchachos de otros Institutos de la provincia.

ENTREGA DE PREMIOS

La entrega de los premios se efectuó el viernes último, en una de las salas de la Casa de Cultura de Palafrugell, sala que se llenó en su totalidad. Encabezó la sesión, una interesante conferencia a cargo del conocido escritor Francisco Candel, quien disertó acerca de la problemática de la inmigración, tocando todos los aspectos de ésta. Después de la charla, se realizó la entrega de premios que fueron otorgados a los ganadores Marta Blanch, por el escrito "Meditaciones de Canto a Canto" y Salvador Comalada, por la obra "Xeix", siendo los dos alumnos del mismo centro. Además, se concedieron seis accésits. Estos correspondieron a Juan Frigola, del INB de Palafrugell; Joan Josep Ordi, de LLeida; Joan E. Castellà, del

INB de Palafrugell, María Obrador de Olot; Angel Quintana, de Palafrugell, y Mercè Porta, del INB de Puigcerdà.

Entregaron los premios, el escritor Josep Pla, el alcalde de Palafrugell Sr. Rutllán, el escritor Candel, el director del INB de Palafrugell, Sr. Balcells, y los señores Martinell, Alsius y Tapiola. El Sr. Vergès, de Editorial Destino, entidad colaboradora en el "Concurs", entregó a todos y cada uno de

los participantes no premiados un libro cedido por la misma editorial. Terminado el reparto, el escritor Josep Pla firmó libros de sus Obras Completas a los alumnos premiados.

Cerró el acto el director de INB de Palafrugell, don Josep María Balcells, quien entre otras cosas dijo: "El "Concurs Literari Josep Pla" tiene ya dos años de vida. Estos dos años no han resultado fáciles ni tampoco propicios para implantar y mantener un certamen estrictamente literario. Pero el concurso esá consolidándose y arraigando gracias, en primer lugar, a la ilusión de la juventud".

M.R. y A.Q.

Garriguella

Acte de presentació de CDC

Al local de la Germandat de Llauradors, de Garriguella, va tenir lloc la presentació de Convergència Democràtica de Catalunya, a aquesta vila de l'Alt Empordà.

Assistiren a l'acte prop de cent-vint persones, que seguiren amb notable interès les intervencions de Josep Montalat, Eduard Puig i Josep Maria Capella. Aquests, sota el lema genèric d'"Una Catalunya vàlida per a tothom", desenvoluparen els temes corresponents a la definició política de CDC, el programa socio-econòmic i de política agrària de l'esmentat partit, així com també la política de Convergència davant les eleccions i la

constitució del Front Democràtic per a Catalunya. Josep Maria Capella, que parlà d'això darrer amb gran brillantor, obtingué els millors aplaudiments de la nit.

Tot seguit va iniciar-se un ampli col·loqui sobre aspectes concrets del programa de CDC i dels moments actuals, que s'allargà gairebé una hora. L'acte finalitzarà amb el cant d'"Els Segadors".